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Abstract (en)
A cracking cell (1), typically catalytic is located in the ventilation channel of an oven and associated with the measurement of temperature (2),
measurement of energy released by cracking the stain molecules (3), control of heat supplied to cell (4) and data processing (5). The energy
released may be measured by temperature difference or by the cell heating requirement and is used to evaluate staining at a particular time and
over a period.

Abstract (fr)
L'invention concerne le domaine de la détection de salissures dans les cavités de four. C'est un système d'évaluation d'un état de salissures d'une
cavité d'un four comportant au moins une cellule (1) de craquage des salissures, le craquage dégageant une énergie (E) de craquage, des moyens
(2) de mesure de température (T) associés à la cellule (1), des moyens (4) pour amener la cellule (1) à une température suffisante pour provoquer
le craquage des salissures, des moyens (3) de mesure de l'énergie (E) de craquage, et des moyens (5) de traitement associant un niveau (N)
de salissures à l'énergie (E) de craquage. La détection de l'état de salissures d'une cavité de four permet d'optimiser la fréquence des pyrolyses.
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